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令和５年第３回阿波市議会定例会　質問一覧表

　【代　表　質　問】                                    　    （１）

順序 質問通告者 所属会派 質　　問　　の　　要　　旨

1 原田 定信 志政クラブ １.新ゴミ処理施設着工までのプロセスは

　(1)着工までの行程プランは。

２.新ゴミ処理施設の工法について

　(1)今日までの燃料化方式での計画遂行をどのように考

　　 えているか。

　(2)新しい工法を探る考えは。

３.津田川島線について

　(1)県道津田川島線奈良坂大門間について県の対応は。

４.３支所の今後の運営について

　(1)来年度（令和６年度）予算はどの様に考えるか。

　(2)本年度支所費１．６億円から減額対応は出来るの

　　 か。

５.観光行政について

　(1)土柱及びそよ風広場、金清自然公園の来年度への

　　 取り組みは。

2 藤本 功男 はばたき １.新ごみ処理施設について

　(1)入札不成立の検証結果は、どうなっているのか。

　(2)市長の４月１７日のマスコミ発言の根拠は何か。

　(3)入札を成功に導くためにどのような準備を進めて

　　 いるか。その戦略・ポイントは何か。

　(4)２０２５年８月稼働の見通しは。

２.空き家対策について

　(1)空き家の現状はどうなっているのか。

　(2)改正「空家等対策の推進に関する特別措置法」に

　　 おける市の対応は。

　(3)今後、空き家対策をさらに進めるための、市の具体

　　 策は何か。

3 吉田　稔 阿波みらい １.マイナンバーカードの交付状況と保険証利用について

　(1)マイナンバーカードの交付状況はどうなっているの

　　 か。

　(2)本市の国民健康保険のマイナンバーカードを利用し

　　 た保険証登録はどのようになっているのか。また

　　 今後どの様に進めていくのか。

２.小中学校の教育について

　(1)新型コロナウイルス感染症は法的に５類に移行され

　　 たが、本市の学校教育はどのように変化しているの

　　 か。



　【代　表　質　問】                                    　    （２）

順序 質問通告者 所属会派 質　　問　　の　　要　　旨

　(2)タブレットの故障が多いようだが今後の更新はどの

　　 様に考えているのか。

３.消費生活センターの運営状況について

　(1)センターの利用状況や内容の傾向、トラブル解決は

　　 どのようになっているのか。

　(2)今後の運営方針はどの様に考えているのか。



令和５年第３回阿波市議会定例会　質問一覧表

順序 質問通告者 質　　問　　の　　要　　旨

1 3番 １.新型コロナワクチン接種について

野口加代子 　(1)現在のコロナワクチンの接種状況について。

　(2)秋開始接種の接種体制と今後のワクチン接種について。

２.高齢者対策について

　(1)団塊の世代が７５歳をむかえる２０２５年問題への対策に

　　 ついて。

３.仮称阿波スマートインターチェンジについて

　(1)仮称阿波スマートインターチェンジの進捗状況は、どのよう

　　 になっているのか。

　(2)地域活性につながるような計画はあるのか。

2 8番 １.森林環境譲与税について

後藤　修 　(1)森林環境譲与税の算定基準はどのようになっているのか。

　(2)活用状況と執行状況はどのようになっているのか。

　(3)今後は森林環境譲与税をどのように活用するのか。

２.がん検診・特定健診について

　(1)受診票の送付及び受診率はどのようになっているのか。

　(2)受診率を高める為の施策にはどのようなものがあるのか。

３.空き家・空き地の雑草等に対する適切な管理について

　(1)民法改正に伴い市としてどのような対応を取っているのか。

　(2)相続未登記や所有者不明の空閑地に関してはどのように雑草

　　 等の対策を今後進めるのか。

４.市民のためのデジタル化の推進について

　(1)公共施設予約システム導入の進捗状況並びに今後の予定につ

　　 いて。

　(2)書かない窓口を検討してみては。

3 9番 １.令和４年度決算状況と今後のまちづくりについて

坂東 重夫 　(1)「健全化判断比率」も含めた令和４年度決算の特色について。

　(2)「財政力指数」と「経常収支比率」について。

　(3)市長になり取り組んだこと、令和４年度決算を踏まえた「今

　　 後のまちづくり」について。

２.高齢者福祉の更なる充実強化について

　(1)高齢者を取り巻く現状と課題について。

　(2)高齢者の「見守り体制・生きがいづくりの促進」について。

　(3)高齢者の「熱中症予防対策」について。

　(4)高齢者福祉の更なる充実・強化について。

4 12番 １.阿北火葬場使用料金について

中野 厚志 　(1)土成町、吉野町の住民が利用する場合、使用料助成制度はど

　　 うなっているのか。

　【一　般　質　問】                                           （１）



順序 質問通告者 質　　問　　の　　要　　旨

２.パートナーシップ制度について

　(1)阿波市パートナーシップ、ファミリーシップ宣誓制度の内容

　　 と利用可能な行政サービスは。

３.合併浄化槽について

　(1)本市の生活排水対策の現状は。

４.トイレの洋式化について

　(1)学校・公民館・図書館の教育施設の洋式トイレの割合はどれ

　　 ぐらいか。

　(2)今後、トイレ改修の予定はどうなっているのか。

5 6番 １.阿波市による進学者卒業者に対しての補助、制度について

武澤　豪 　(1)阿波市の中学生、高校生へどの様な補助があるか。

　(2)大学進学者及び卒業者に対して阿波市の制度はどの様なもの

　　 があるか。

6 2番 １.阿波市の教育行政について

樫原 浩二 　(1)児童、生徒数が減少しているが、教育委員会としてどのよう

　　 に考えているのか。

　(2)小・中一貫校への取り組み予定はあるのか。

２.粗大ごみの収集・運搬について

　(1)令和4年第4回定例会で質問をした、「リサイクルセンターへ

　 　持ち込めない方の対応について」、その後の検証について。

３.災害時協力井戸の管理について

　(1)令和4年第4回定例会で質問をした、災害時協力井戸の管理に

　　 ついて、「現地確認」の結果を伺いたい。

7 14番 １.阿波病院の再編について

樫原　伸 　(1)実務者レベルでの協議段階に入っていると思われるが、これ

　 　までの経緯と今後の見通しについて。

　(2)市長の考えは。

２.阿波市の教育について

　(1)通学路の安全対策について。

　(2)食農教育について。

３.農業振興について

　(1)阿波市独自の農業経営支援策の周知とその成果について。

　(2)経営所得安定対策事業の周知とその成果について。

　(3)麦作振興について。

8 1番 １.農業でのまちづくりについて

黒川 理佳 　(1)阿波市第３次農業振興計画とみどりの食料システム戦略の具

　　 体的な連携について。

　(2)みどりの食料システム戦略を活用した給食食材の提供につい

　　 て。

　(3)農と教育が連携した阿波市独自の取り組みをしてはどうか。

　【一　般　質　問】                                           （２）



順序 質問通告者 質　　問　　の　　要　　旨

２.阿波市の観光戦略について

　(1)農業での観光戦略について。

　(2)土柱周辺の整備について。

３.しごとコンビニの導入について

　(1)しごとコンビニのシステムを市でも導入してはどうか。

４.学校の体制について

　(1)不登校に対する取り組みはどうなっているのか。

５.新ごみ処理施設について

　(1)新ごみ処理施設の現状と今後について。

　【一　般　質　問】                                           （３）


